

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

'Miguel Bosé continúa sin denunciar robo'

El cantante español, Miguel Bosé, al igual que sus representantes legales en México, continúan sin interponer una denuncia penal en contra de quienes el fin de semana lo sometieron junto a sus hijos y colaboradores, a fin de robar pertenencias y dinero, informaron fuentes del caso.

A pesar de que las investigaciones por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) están en marcha, el artista no ha presentado ninguna querrela jurídica para esclarecer el delito que sufrió el pasado viernes 18 de julio.

Asimismo, el afectado no ha informado sobre la cantidad y número pertenencias que le fueron sustraídas por los delincuentes que únicamente aparecen en fotografías cuando salen del lugar a bordo de una camioneta que era de la víctima.

Miguel Bosé únicamente difundió una carta en sus redes sociales, en la cual asegura que se encontraba bien junto con sus hijos y sus colaboradores, quienes fueron sometidos por más de dos horas mientras se realizó el robo.

De acuerdo a las autoridades policíacas, las investigaciones continúan y se realiza una revisión de las cámaras de video vigilancia, así como entrevistas a los equipos de seguridad privada que trabajan en el Rancho San Francisco, alcaldía Álvaro Obregón.

Autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) no han montado un operativo especial en el lugar, ya que se trata de un lugar donde labora una empresa privada. /ÁNGEL ORTIZ

HERMETISMO. La Policía sigue las investigaciones del robo en la casa del artista español.



Entraron a casa de Bosé a través de una barranca

Comando armado se dividió en 2 grupos para irrumpir en la vivienda: indagatorias de la FGJ

DAVID FUENTES

Las primeras pesquisas que la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ) ha realizado para esclarecer el robo al cantante español Miguel Bosé indican que los delincuentes ingresaron en dos grupos: los primeros por la puerta principal, mediante quienes tenían acceso a ella, y el otro por una barranca que colinda con Rancho San Francisco.

Además, información preliminar da cuenta que el monto de lo robado, entre dinero en efectivo, joyas, relojes y otros accesorios, fue superior a los 3 millones de pesos.

La FGJ espera a que en las siguientes horas la administración del complejo residencial dé acceso a los peritos para continuar con la investigación, pues hasta el momento no han podido ingresar, y a que el abogado o la propia víctima presenten la denuncia correspondiente.

De manera paralela, los agentes de investigación han tenido acceso a distintas cámaras de vigilancia del lugar, por lo que ya se cuentan con imágenes de los rostros de los asaltantes. También se rastrean otras cámaras de la colonia Periodista, en Miguel Hidalgo, lugar donde fue encontrada la camioneta que los delincuentes utilizaron para huir. Gracias a esta información, las autoridades tienen al menos conformadas dos posibles rutas de escape.

También se dio a conocer que al-

gunos de los documentos que sustrajeron de la propiedad del cantante español eran fotografías, documentación personal e incluso de algunas propiedades. ●

ROBOS

3

MILLONES DE PESOS

es el monto estimado de lo robado al cantante español, según indagatoria.



Vecinos de Xochimilco exigen a la FGJ frenar proceso contra líder encargada del panteón comunitario

En una manifestación que paralizó el tráfico en la avenida Dr. Río de la Loza, habitantes de San Gregorio Atlapulco, de la alcaldía Xochimilco, alzaron sus voces exigiendo una respuesta de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México y denunciaron que la dependencia se ha rehusado a confirmar una fecha de reunión con la Fiscal Ernestina Godoy para abordar la situación de Patricia González Guzmán.

Patricia González, reconocida como la presidenta del Comité Pro Panteón de San Gregorio Atlapulco, encabezó la manifestación acompañada por otros residentes del pintoresco barrio. En declaraciones a los medios, González relató una serie de incidentes alarmantes, que incluyen amenazas de muerte y ataques físicos, a los que se ha enfrentado junto a otros defensores de la comunidad mientras administraban el panteón comunitario local.

La manifestación se llevó a cabo a las afueras de las instalaciones de la FGJ, donde los manifestantes expresaron su descontento y exigieron que el jefe de Gobierno, Martí Batres, cumpla con su compromiso previo.

En diciembre de 2022, una mesa de diálogo se llevó a cabo con la participación de los vecinos del pueblo originario, el alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, y el entonces secretario de gobierno, Martí Batres. En este encuentro, se habían abordado cuestiones esenciales relacionadas con la comunidad y se había prometido la no persecución penal de Patricia González.

Los manifestantes destacaron que el tiempo transcurrido desde la mesa de diálogo sin una respuesta definitiva por parte de las autoridades ha dejado a la comunidad en una situación de incertidumbre y preocupación. Las de-

mandas de los residentes de San Gregorio Atlapulco se centraron en la atención inmediata y adecuada a esta delicada situación, así como en garantizar la seguridad y protección de quienes defienden los intereses de la comunidad.

La manifestación, que se llevó a cabo de manera pacífica pero contundente, atrajo la atención de transeúntes y medios de comunicación, resaltando la determinación de los vecinos de San Gregorio Atlapulco por hacer oír sus voces y obtener respuestas concretas. ● *(Gerardo Mayoral)*





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**